

Liebe Patienten

Maskenpflicht:

Patienten mit Symptomen/Personal

freiwilliges Tragen von Masken:

Patienten ohne Symptome



Unser ganzes Team trägt konsequent eine Schutzmaske. Personen mit Erkältungssymptomen müssen zwingend eine Maske tragen. Für alle übrigen Kontrollen ist das Tragen einer Schutzmaske zwar erwünscht, aber nicht zwingend (nehmen Sie bitte Ihre eigene Schutzmaske mit!).

Patienten mit Fieber, Husten, Halsweh, Schnupfen oder Geschmacksstörungen sollen sich nicht direkt in der Praxis melden. Rufen Sie uns immer zuerst an.

Um möglichst wenige Personen gleichzeitig im Wartezimmer zu haben, bitten wir Sie, wenn möglich **ohne Begleitpersonen** zu kommen.

Wir bedanken uns bei Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine coronafreie Zeit. "

AEZK

